



ひかりニュース

ひかり学級発行
NO. 40
2025. 7. 7

7/1 がっこうしゅうへん ひろ 学校 周辺のごみ拾い

こんねん ど がっこうしゅうへん ひろ
今年度も学校 周辺のごみ拾いをしました。



金属（きんぞく）・ガラス

7月 1日

プラスチック

紙（かみ）



- ・トースターの蓋
- ・アルミ缶2個
- ・スチール缶
- ・陶器のかげら
- ・部品
- ・缶



- ・ビニール
- ・ビニール袋
- ・ペットボトル
- ・ビニールゴミ
- ・足袋



- ・紙ゴミ
- ・マスク
- ・チラシ
- ・アイスの蓋
- ・煙草の吸殻
- ・揚げ物の袋
- ・布

ごみ拾いをして気づいたこと・思ったこと

ゴミ拾いで拾ったゴミは家庭ゴミや作業道具などの色々な種類のごみがありました。拾ったゴミでプラスチックやビニールゴミが一番多かったです。金属やガラスのゴミを拾って、何故かトースターの蓋があって誰かが拾わなかったら動物や人が危ないなと感じました。

ごみ拾いをして気づいたこと・思ったこと

ゴミが多くて、きたなかったです。すごく、いやでした。プラスチックゴミがおおかったです。

ごみ拾いをして気づいたこと・思ったこと

ゴミが多かったです。危険物があってびっくりしました。大変でした。

ごみ拾いをして気づいたこと・思ったこと

たくさんゴミ拾いをして、プラスチックが多かった。捨てないでほしい。ペットボトルが多い。